



25.01.2012 – 10:26 Uhr

ikr: Amtsleiter Marco Felder verlässt Steuerverwaltung

Vaduz (ots/ikr) -

Der Leiter der Steuerverwaltung, Marco Felder, verlässt die Steuerverwaltung, um eine neue Herausforderung bei einem grossen schweizerischen Beratungsunternehmen anzunehmen. Um eventuellen Interessenskonflikten vorzubeugen, die sich aus seiner neuen Tätigkeit ergeben könnten, stellt die Regierung Marco Felder per Mitte Februar 2012 frei.

Um einen reibungslosen Betrieb der Steuerverwaltung zu gewährleisten hat die Regierung den stellvertretenden Leiter der Steuerverwaltung, Bernhard Büchel, zum interimistischen Leiter bestellt. Die Stelle des Leiters / der Leiterin wird in den nächsten Wochen ausgeschrieben.

Die Regierung dankt Marco Felder für die Leitung der Steuerverwaltung in einem herausfordernden Umfeld.

Kontakt:

Peter Beck, Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschef
T +423 236 64 40

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100711855> abgerufen werden.